

Dirigentes inician trabajo proyectando mejorar estabilidad económica, renovar infraestructura y fortalecer el desarrollo formativo y competitivo.



Asume nueva directiva de la Asociación de básquetbol de La Serena renovando desafíos

Nicanor Díaz Robles

Cumpliendo con los estatutos vigentes, la Asociación de Básquetbol de La Serena (ABLS) completó de manera exitosa el proceso eleccionario para renovar su directiva, la que se encargará de desarrollar un nuevo trabajo trazando grandes y ambiciosos retos deportivos en favor de niños, niñas, jóvenes y adultos mayores que dan vida al baloncesto en la capital regional.

Fundada en 1979, (buscaré los documentos, dado a que no coincido con tal fecha, fue muchos antes, cuando se jugaban los partidos en la Escuela 1- revisaré) actualmente la ABLS promueve el desarrollo integral físico y mental de más de 500 deportistas distribuidos en distintos clubes, basado en valores que distinguen a esta disciplina colectiva de otras. Bajo esa consigna, la nueva presidenta de la ABLS, Carolina Marín, desmenuza las principales tareas que buscan sentar las bases para el progreso de la comunidad cesterana en la zona.

Una de las principales acciones pendientes tiene que ver con lo económico, un desafío que requiere del trabajo conjunto con toda la comunidad.

«El propósito es buscar mecanismos que posibiliten mantener un flujo de ingreso constante que pueda solventar las necesidades que tiene regularmente la Asociación. Para ello, hemos intentado acercarnos a la Municipalidad de La Serena para

suscribir algún convenio de pago y saldar la deuda existente con ellos. Apelamos al apoyo de la alcaldesa Daniela Norambuena que ha demostrado estar comprometida con el deporte», sostuvo.

Según la dirigente, esto permitirá desarrollar una labor seria, sostenida y mancomunada no solo con el municipio, sino también con el Gobierno Regional mediante la postulación a diferentes líneas de financiamiento. Actualmente, por ejemplo, se mantiene una muy buena relación con el IND, organismo del que han recibido un gran apoyo.

En esa línea, la inestable solvencia económica de las últimas décadas trae aparejada un histórico problema arrastrado de administraciones anteriores. Sabido es el notable y evidente deterioro del Estadio José Iglesias, uno de los lugares más importantes en la historia del deporte de La Serena y de propiedad de la ABLS. Y lo último es una particularidad, ya que existen pocas Asociaciones de Básquetbol en Chile que cuentan con recinto propio.

«Hoy en día urge remodelar nuestro recinto deportivo. La fachada y techumbre no están en óptimo estado y los deportistas se merecen desarrollar sus entrenamientos y partidos bajo buenas y seguras condiciones. Eso nos posibilitaría incluso abrir el espacio para la comunidad y arrendarlo para la realización de otras actividades deportivas, recreativas, artísticas o culturales, tal como se

hacia antes», explicó.

■ PROYECTANDO EL DESARROLLO FORMATIVO Y COMPETITIVO

El arribo de la nueva directiva coincidió con el arranque del proceso de pre selección tanto en damas como en varones, pensando en las clasificatorias de la zona norte, y que, a diferencia de años anteriores, esta vez comenzó antes para privilegiar el nivel deportivo de las distintas categorías en competencia.

«Hemos iniciado con mucho entusiasmo el proceso de selecciones en categorías U13, U15 y U17. Junto a

Illapel somos las únicas asociaciones de la región que llevan adelante este proceso FEBA de cara al segundo semestre, por lo que extendemos la invitación a todas y todos quienes deseen probarse y representar a nuestra ciudad», declaró Marín.

Y es que el básquet a nivel local, desde lo formativo y competitivo, ha tenido un reinicio importante en virtud del proyecto deportivo impulsado por Skarks, club asociado que actualmente participa en Liga 2, la segunda categoría semi profesional. Carrera, por su parte, otro club emblemático serrenense, se medirá próximamente en la Liga Nacional Femenina 2, posicionando a

la ABLS como una Asociación con presencia y proyección en el básquetbol chileno.

Por otro lado, para el segundo semestre se proyecta además la realización del primer torneo 3x3 organizado por la Asociación, que irá en paralelo al campeonato regular, bajo la coordinación del destacado entrenador Carlos Órdenes, de amplia trayectoria a nivel regional y nacional, y cuyo certamen será disputado por clubes asociados e invitados.

El resto del directorio de la ABLS es integrado por Iris Ledezma, vicepresidenta; Rossana González, tesorera; Francisca Contreras, secretaria, y Guillermo Tapia, director.



DIARIO LA REGION
DE COQUIMBO



LEGALES

en diario LA REGION

Publique con nosotros
 En simples pasos y sin moverse de su oficina

ventasdiariolaregion@gmail.com
 Llamando al Celular +569 68487844
 Fono Fijo 512 310773

- ✓ Extractos Legales
- ✓ Concesiones Eléctricas
- ✓ Derechos de Agua
- ✓ Interdicciones
- ✓ Posesiones Efectivas
- ✓ Licitaciones
- ✓ Reclutamiento de Personal
- ✓ Remates
- ✓ Notificaciones
- ✓ Citaciones

Visite nuestra web:
www.diariolaregion.cl